

Le **Droit** a fait un bien immense depuis sa fondation et il est appelé à en faire davantage dans l'avenir. On peut dire qu'il est nécessaire pour la défense et le maintien de notre langue et de notre foi. Le soutien de ses deniers est acte national et religieux. Chaque Canadien devrait se faire un devoir de lui apporter généreusement sa contribution. C'est donc de tout coeur que je patronne et bénis votre projet.

Daignez, chers Messieurs, agréer l'hommage de ma haute considération et mon entier dévouement.

† **Ovide, O. M. I.**

Vic. Apost. du Keewatin.

P. S.—J'envverrai mon obole lorsque vous serez organisés. Vous n'aurez qu'à m'avertir.

* * *

A ces hautes approbations, nous joindrons la parole auguste du grand Pape Pie X, de sainte mémoire. Le **Droit** l'a lui-même rappelée et nous sommes heureux de lui faire écho sur ce point, comme sur l'ensemble du projet, auquel nous souhaitons le succès le plus complet.

"Ah! la presse, on ne comprend pas encore son importance. Ni les fidèles, ni le clergé ne s'en occupent comme il le faudrait. Les vieux disent quelquefois que c'est une oeuvre nouvelle et qu'autrefois on sauvait bien les âmes sans s'occuper des journaux. C'est bientôt dit : autrefois! autrefois! Mais ces mauvaises têtes ne font pas attention qu'autrefois le poison de la mauvaise presse n'était pas répandu partout et par conséquent le contrepoison des bons journaux n'était pas également nécessaire. Il ne s'agit pas d'autrefois. Nous ne sommes plus à autrefois : nous sommes à aujourd'hui. Eh! bien, c'est un fait qu'aujourd'hui le peuple chrétien est trompé, empoisonné, perdu par les journaux impies. En vain vous bâtiriez des églises, vous prêcheriez des missions, vous fonderiez des écoles, toutes ces bonnes oeuvres seraient détruites si vous ne saviez manier en même temps l'arme défensive et offensive de la presse catholique".

Adresse du **Droit** : Angle des rues Georges et Dalhousie, Ottawa, Ont.

— Les journaux ont récemment annoncé que M. l'abbé Henri Bernard, prêtre du diocèse de Saint-Boniface et directeur des **Cloches** de 1906 à 1908, a inventé une bouilloire électrique très pratique, qu'il a fait breveter au Canada, aux Etats-Unis et en France, sous le nom de la **Providence**. Cette nouvelle bouilloire donne pleine et entière satisfaction et paraît présenter la solution pratique du chauffage à l'électricité. M. l'abbé Bernard réside à Montréal depuis 1908. Son adresse actuelle est : 1910, rue Van Horne.